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В ПАРТКОМЕ ТРЕС
ТА НЕДАВНО СОСТОЯЛ 
СЯ СЛЕТ РАЦИОНАЛИ
ЗАТОРОВ.

СЕГОДНЯ МЫ ПУБ
ЛИКУЕМ

ОБРАЩЕНИЕ
УЧАСТНИКОВ СЛЕТА 
г 'а ц и и н д л и  3  А  Т О-
I 'U H  J i u  l I V O m -

М и щ М А Ш А .
Дорогие товарищи!
Достойный вклад по 

претворению в жизнь не. 
дорических решений XXV 
съезда КНСс вносят кол
лективы рационализато
ров треста «нолгодонск- 
знергострой».

В короткие сроки пост 
роен и сдан в эксплуата 
цню первенец завода — 
корпус № 3, выросли 
кварталы нового^ социали
стического города. За ус
пехи, достигнутые в вы
полнении государственно
го плана н социалистиче
ских обязательств в 1976  
году, строители, монтаж
ники и эксплуатационни
ки удостоены приветст
вия Генерального секре; 
таря ЦК КПСС товарища 
Леонида Ильича Брежне
ва,

В 1977 году-строителям 
Атомшашц предстоит до
срочно, к 60-летию Велн, 
кого Октября, ввести в 
строй действующих пер
вую очередь завода и при
ступить к производству 
оборудования для атом, 
ных электростанций. Го
довой план строительно- 
монтажных работ выпол
нить досрочно, 22  декаб
ря, ко Дню энергетика, 
осуществить план соци
ального развития, ввести 
в эксплуатацию 300  ты
сяч квадратных метров 
жилья, 5 детских садов, 
больницу и ряд других 
объектов промышленно
сти, жилья и соцкульт
быта.

Мыт призываем всех ра
ционализаторов стройки в 
1977 году направить весь 
свой опыт, знания на эф 
фективное использование 
рабочего времени, эконом 
ное использование ма
шин, материалов, топли
ва, повышение качества 
работ. Мы призываем 
всех значительно пере
выполнить план рациона
лизации треста «Волго
донскэнергострой» и до. 
биться экономического 
эффекта не менее 1 млн. 
рублей.

Молодые строители Все 
союзной ударной комсо
мольской стройки завода 
Атоммаш! Продолжайте 
славные традиции Ленин, 
ского комсомола, боевого 
отряда советской моло
дежи. Равняйтесь на пе
редовых рационалнзато. 
ров «Волгодонскэнерго- 
строя» Г. Г. Грибова,
В. А. Пасько, А. И. Гри
цая, А. А. Коршунова и 
многих других. Вступайте 
в ряды рационалнзато. 
ров!

Рационализаторы! Ши
ре используйте достиже
ния науки и техники, 
поддерживайте и распро
страняйте ценные инн. 
циативы и предложения. 
Дело чести каждого из 
Вас передать свой бога
тый опыт молодым раци
онализаторам, воспнты. 
ват.ь у молодежи комму
нистическое отношение к 
ТРУДУ, чувство гордости 
за свою строительную 
профессию.

Пусть каждый ия нпс 
проникнется высокой от
ветственностью перед пап 
тией н народом за пору
ченное дело, внесет свой 
вклад гго догтойной ветре 
че юбилея Великого Ок. 
тября!

Обращение принято
на слете рационали
заторов стройки, •

7 рабу на мастера

ВОСПИТАТЬ 
ПЕРЕДОВИКА

Коллективу УС «Волго- 
доискэнергожилстрой» не- 

'"'обходимо построить и 
сдать в эксплуатацию в 
этом году не менее 150  
тысяч квадратных метров 
жилья. Особая роль в ре
ализации намеченных 
планов отводится масте
рам н прорабам, руково-i 
дителям среднего звена.

Второй год я работаю 
мастером третьего потока 
в СМУ 1. В прошлом го
ду, например, комплекс
ная комсомольско-моло
дежная бригада, руково
дит которой А. И. Мос- 
ковцев, ввела в эксплуа
тацию 25546 квадратных 
метров жилья. В этом за
слуга всего коллектива. 
Но велико и значение ор 
ганнзаторской роли ма
стера, непосредственного 
воспитателя рабочих.

Мы сумели нацелить 
коллектив на выполнение 
поставленных задач.

Лично мне больше все
го приходится работать с 
монтажниками. Я знаю 
всех звеньевых, нх способ 
ностн, мастерство. И ска
жу от души, мне правят, 
ся эти люди. Вот сейчас 
мы возводим жилой дом 
№ 16. В моей смене 
звенья А. Филатова и 
Н. Донченко. Работать 
они умеют, постоянна пе
ревыполняют плановые 
задания. В этом помога
ем мы, мастера.

Но есть среди мастеров 
и такие, которые не конт
ролируют действий мон
тажников. И, чего греха 
таить, порой безответст
венно относятся к вы
полнению своих функци
ональных обязанностей.

Принятое постановле
ние ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О ме
рах по дальнейшему по
вышению роли мастера 
производственного участ
ка промышленных пред
приятий и строительных 
организаций», безуслов
но, сослужит нам добрую 
службу в повышении эф
фективности производст
ва и качества работы, 
улучшении коммунисти
ческого воспитания тру
дящихся.

Постановление нахо
дит горячий отклик 
в душе каждого ма
стера. И сегодня, штур
муя новые высокие рубе
жи на строительстве 
жилья для атоммашевцеа, 
мы, мастера, в ответ на 
заботу партии н прави
тельства даем свое твер
дое слово работать еще 
лучше, отдать любимому 
делу псе свои силы н. ма
стерство.

А. Ц Ы БНЗОВ , 
мастер-стрситель 

СМУ-1 УС «Волго- 
донскэнергоншлстрой».

ТОТ П РА З Д Н И  К 
^  один из самых моло
дых в нашей стране. Ему 
32. Ровно столько, сколь
ко отделяет нас от того 
дня, когда фашистские 
знамена упали .к ногам 
советс,кого вомни - освобо
дителя. Ему 32. Ровно 
столько, сколько не слыш
но боевых залпов пушек, 
разрывов снарядов. Ему 
32. Для истории, /которая 
фиксирует события как 
светочувствительная- фото 
пленка, это мало. А для 
человека — целая жизнь. 
Но еще не высохли слезы 
матерей, не дождавшихся 
своих сыновей и  мужей 
с поля боя. Еще свежи в 
памяти людской ужасы 
второй мировой войны.

Почти каж дая советская 
семья понесла горечь ут
раты. Миллионы солдат 
•остались лэжать в земле 
Белоруссии, (Польши, Ч е
хословакии. Но оставшие
ся  'В живых донесли свое 
знамя до Победы. До ве
ликой Победы над фашист 
скоп Германией.

По традиции этот день, 
9 м ая *— :псе,народ н ы й 
праздник. П раздник вес
ты , мира, счастья.

В большое торжество 
вылился он: и в нашем го
роде. 9 м ая на стадионе 
«Строитель» тысячи горо
жан, рабочих промышлен
ных предприятий, строите 
лей Атоммаша с утра за
няли места на трибунах. 
День был по-настоящему 
весенний, духовой оркестр 
играл торжественную му
зыку, и у всех было празд 
ничное настроение. С три
буны. где находились ру
ководители городского ко
митета партии и горис.пол 
кома, партийные, профсо
юзные и комсомольские 
работники, руководители 
организаций города, пере
довики производства, ве
тераны войны , выступил 
первый секретарь ГК 
КПСС И. Ф. У чаев. Мир
ного неба и счастья поже
лал он .волгодонцам.

— Мы встречаем празд
ник с хорошими резуль
татами, — оказал И. Ф. 
Уча ев. — Выполнен план» 
четырех месяцев второго 
года пятилетки. Успешно

Репортаж с праздника 
в несть Дня Победы

славил советский спорт, 
поднял его на (высшую сту 
пень совершенства. Это 
чемпион мира по самолет
ному спорту, заслуж ен
ный мастер спорта СССР 
В. Пискунов; чемпион ми
ра по (вертолетному спор
ту Ю. Каюров; призер 
первенства мира по вер
толетному спорту, мастер 
спорта международного 
класса С, Игнатченко; не
однократная .чемпионка 
Советского Союза, по*чет- 
ный мастер спорта СССР 
В. Каноба; чемпионка ми
р а  по подводному спорту, 
д^астер спорта междуна
родного класса Н. Петухо
ва; чемпионка Европы по 
подводному спорту, мас
тер спорта международно
го класса Т. Анафанова. 
Колонну спортсменов воз
главил заслуженный тре
нер РСФ С Р, мастер спор
та СССР А. Самосудов.

Еще не стихли звуки 
торжественного марша, а 
в небе появляется эскад
рилья вертолетов Ростов
ского аэроклуба ДОСААФ 
К вертолетам прикрепле
ны флагштоки, на кото
рых развеваю тся государ

ственный флаг СССР, 
флаги Военно-Воздушных 
Оил, Военно - Морского 
Флота ДОСААФ СССР.

Аплодисментами (встре
чали волгодонцы призера 
чемпионата мира С. Иг- 
натченко, который на вер
толете «МИ-1» показал ис 
кусство летного мастерст
ва. А  ,вот над трибунами, 
вверх колесами, стрелой 
пронесся белый, с  крас
ными полосами спортив
ный самолет «ЯК-50». 
"Это начинает свое выступ 
ление Виктор Лецко, ма
стер международного клае 
са. На недавнем чемпио
нате, в котором участво
вали самые искусные 
летчики - спортсмены из 
16 социалистических и ка
питалистических стран, 
Виктор завоевал звание 
абсолютного чемпиона ми 
ра.

Послушен самолет в  уме
лых руках. Фигуры выс
шего пилотажа В. Лецко 
выполняет ровно, с боль
шим мастерством. 25-лет
ний спортсмен пригла
шен на работу в наш го
род.

•В небе — парашютисты.

Разноцветные купола п а
рашютов быстро прибли
жаются к земле. .Боковой 
ветер намного усложняет 
задачу. Но мастера спорта
A. Потапов, С. Попов,
B. Аверин приземляются 
в заданную точку — в 
центр стадиона. На их сче 
Tjy по ты сяче и более 
прыжков.

Программа спортивного 
праздника насыщ ена и 
разнообразна. Свое ма
стерство .показали картин
гисты из таганрогской дет 
*ско - юн ошес ко i i с п о ртивно - 
технической школы и стан 
ции юных техников горо
да Волгодонска, мопеди- 
сты из Таганрога и Ш ахт, 
авиамоделисты из Ростов
ской школы № 4.

Запоминающимся было 
в ы сту.п лени е воспитании - 
ков Ростовского клуба 
ДОСААФ служебного со
баководства. Самому стар 
шему из спортсменов — 
18 лет, младш ему •— 15, 

Спортивный праздник 
.закончился соревнованием 
ио вюенно-прикладному 
многоборью между коман
дами города Волгодонска 
и сборной командой обла
сти.

А  вечером, когда сгу
стились сумерки, в тем
ном небе вспыхнуло р аз
ноцветье фейерв е р к  а. 
Праздник .продоля:ался, 
этот праздник, который в 
32-й раз пришел к  нам. 
Праздник весны, улыбки, 
счастья и мира.

М. ШАРИПОВ.
На снимках: в День

Победы.
Фото В. Комиссарова.

потрудились наши строи
тели. В ответ на привет
ственное письмо Л. И. 
Бреж нева строители, мон
тажники и эксплуатацион
ники Атоммаша взяли по
вышенные обязательства. 
Они решили к 60-летию 
Октября ввести ib число 
действующих первую оче
редь завода, построить 
300  тысян квадратных 
метров жилья, многие объ 
екты культурного и со
циально - бытового назна
чения.

Праздник начинается. В 
бело-красной форме на зе
леное поле стадиона вы
ступают .пионерские отря
ды, следом шествуют ве
тераны, а в спортивной 
колонне идут те. кто про-

День,щедрый 
на улыбки



Устная пропаганда. Как мы ее ведем?

НА
ПЕРЕДОВОЙ

О  'КАЖДОЙ бригаде 
^  есть агитатор. Им яв
ляется, как  правило,
бригадир. Но случаи сры 
вов днеГ1 агитаторов еще 
нередки. Я считаю, что
виноваты здесь и сами 
активисты, которые не 
готовятся к беседа»!. А
ведь многие из них ком 
мунисты и имеют только 
одно эт<о поручение. Сла
бо поставлено еще руко
водство и контроль пар
тийных бюро СМУ и
партийною комитета УС 
«.Промстрой». Темы аги
таторам даются накануне 
проведения бесед, они 
зачастую  не соответству
ют стилю и характеру 
нашей работы. Нужно 
подбирать такие вопро
сы, которые бы вы зы ва
ли живой интерес у ра
бочих.

Хочется привести та 
кой пример. Речь Л. И. 
Б реж нева на XVI съезде 
профсоюзов передавалась 
по радио, транслирова
лась по телевидению, 
была напечатана в газе
тах. Но когда я  в оче
редную среду принес га
зету с текстом этой речи 
и оказал ребятам, что

будем вместе ее читать, 
рабочие обрадовались. 
Читали в обед, и когда 
перерыв закончился, я у  
ребят спросил:

—  Ну что, продолжим 
в следующую среду?

/Последовал ответ:
■— Нет, неси газету 

завтра.
Р ечь мы читали четы

ре дня, равнодушных не 
было.. Все положения пе
реносились н а наш у р а 
боту. И не случайно че
рез несколько дней по
сле обсуждения выступ
ления Л. И. Б реж нева в 
состав бригады был еди
нодушно включен Герой 
Советского Союза Ога- 
иян, а его зарплата пере
числяется в фонд Мира.

Форма и содержаяие 
(выступления агитатора в 
бригаде зависит от каче
ственной подготовки са
мого агитатора. Однако 
на сегодняшний день 
нам . агитаторам, «роме 
как  дома, где хватает 
своих семейных забот, го
товиться негде. Хоте
лось, чтобы в «Пром- 
строе» был свой партка
бинет, оборудованный 
наглядными пособиями и 
соответствующей литера
турой и расписанием тем 
и а последующие дни. Это 
даст возможность агита
торам  совместно гото- 
|виггься к  предстоящим 
беседам. Однако пока -та

кого парткабинета у нас 
нет.

Мне хотелось бы приве 
сти слова секретаря об
ком а 'КПСС М. Е. Тесли, 
сказанные на первом сле
те агитаторов Дона: «Аги 
та/тор был, есть и будет 
тем основным звеном, ко 
торое связы вает партию, 
с  широкими массами тру
дящ ихся». И в этом на
правлении нам предстоит 
большая работа, потому 
что агитатор находится 
на передовой нашего 
строительства.

В. ЛЯШЕНКО, 
бригадир УС 
«Промстрой».

НУЖНА 
ПОДГОТОВКА
1_|А1КАНУ,НЕ юбилея
• * Великого Октября 

партийный комитет управ
ления строительства м еха
низированных работ с осо
бой тщательностью анали 
эирует деятельность всех 
идеологических звеньев, в  
том числе и работу пер
вичной организации обще
ства «Знание».

В 1976 году лекционная 
пропаганда в  управлении 
находилась не на должном 
уровне. В этом году, сл е
ду я  постановлению ЦК 
КПСС об улучшении уст

ной агитации, первичная 
организация значительно 
оживила свою деятель
ность. З а  первый квартал 
прочитано почти столько 
же лекций, сколько за 
весь прошлый год. И нте
ресны по тематике лекции
А. И. Перескокова, В. А. 
Яковенко и других.

Однако еще немало 
есть недостатков, над ус
транением которых необ
ходимо работать партко
му. Отсутствуют техниче
ские средства пропаганды 
и наглядные пособия, яв
но недостаточно , методи
ческой литературы.

Среди лекторов УСМР 
нет молодых активистов. 
Молодежная тематика бед 
иа и  однообразна. А ведь 
состав слушателей в ос
новном комсомольского 
возраста. Ребят интересу
ют вопросы молрдежного 
движения и так далее.

Хотелось, чтобы ' район
ное общество «Знание» 
помогло нам наметить кон 
кретиы е меры по улучш е
нию лекционной пропаган
ды. Один из путей — уче
ба лекторских кадров. 
Нужны семинары, школы, 

. где бы молодое пополне
ние общества «Знание» 
могло бы приобрести не
обходимую подготовку.
Д. АЛЕКСАНДРИЕНКО, 

зам. секретаря 
парткома УСМР по 

идеологии.

СОРЕВНОВАНИЕ 
ПО МАНДАТАМ

В СВЯЗИ С РЕШЕНИЕМ ОБКОМА КПСС. 
ОБЛИСПОЛКОМА, ОБЛСОВПРОФА И ОБКОМА 
ВЛКСМ СРЕДИ РАБОТНИКОВ ВСЕХ ОТРАСЛЕЙ 
НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА ОРГАНИЗОВАНО СОЦИ
АЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ПО МАНДАТАМ 
«ПОБЕДИТЕЛЬ ОБЛАСТНОГО СОЦИАЛИСТИЧЕ
СКОГО СОРЕВНОВАНИЯ В ЧЕСТЬ 60-ЛЕТИЯ ВЕ 
ЛИКОГО ОКТЯБРЯ».

Руководителям, секре- 
. тарям парткомов и пред-
! садателям постройкомов
i производственных подраз

делений рекомендовано 
’ обеспечить активное уча

стие всех трудящихся в 
I социалистическом сорев

новании в честь 60-летия 
■ Великого Октября, широ

кую гласность и своевре
менное подведение итогов 
в каждом" трудовом кол
лективе. Для показа пере
довиков соревнования ре- 

* комендоваио активно ис
пользовать все средства 
устной, печатной и на
глядной пропаганды.

(Мандат «Победитель 
областного социалистиче
ского соревнования в

честь 60-летия Великого 
Октября» дает право уча
стия в областном слете 
победителей социалисти

ческого  соревнования в 
честь 60-летия Великой 
Октябрьской социалисти
ческой революции.

В мандат по итогам каж  
дой трудовой недели зано
сятся фамилии рабочих, 
руководителей производ
ственных подразделений, 
специалистов, добившихся 
лучших результатов в пе 
риод с апреля по ноябрь 
1977 года, по решению 
парткома, профкома, ко
митета ВЛКСМ и админи
страции подразделения, 
Победители соревнования 
о.» каждую трудовую не
делю заносятся на стенды

почета «60-летию Велико
го Октября — достойную 
встречу!»

Право получить мандат 
имеет каждый рабочий, 
руководитель внутрипро
изводственного подразде
ления, специалист, кото
рый успешно выполняет 
два или более годовых 
задания пятилетки к  юби
лею Великого Октября и 
наибольшее количество 
раз заносился в мандат 
по итогам соревнования 
з а  каждую трудовую не
делю.

Определение победите
ля областного социалист» 
ческого соревнования и 
честь 60-летия Великого 
Октября производится 
совместным решением 
парткома (партбюро), 
профкома, коми т е т а 
ВЛКСМ и администрации 
с последующим утвержде
нием отраслевым обко
мом профсоюза не позд
нее 18 октября 1977 го
да.

Участнику областного 
слета победителей юбилей 
ного соревнования вруча
ются благодарственное 
письмо обкома КПСС, 
облисполкома, облсоюро- 
фа и обкома ВЛКСМ и 
именной подарок.

Работать без отстающих

За высокое звание
ЕСТЬ У НАС в строи

тельном управлении 
механизированных работ 
бригада скреперистов, воз
главляет которую А. А. Ме- 
няйло. Этот дружный, тру
долюбивый коллектив по
стоянно добивается высоких 
показателей, часто выходит 
победителем в социалисти
ческом соревновании. Лю
бимому делу скреперисты 
отдают все силы, опыт, зна 
ния. Трудовая активность 
возрастет еще и оттого, что 
бригада борется за право 
называться коллективом 
имени 60-летия Великого 
Октября.

В честь юбилея Родины 
взяты повышенные социали 
отеческие обязательства, ко 
торые успешно выполняют

ся. Движение «Работать без 
отстающих» находит в этом 
боеспособном коллективе са 
мую активную поддержку. 
И запевалой во всем яв
ляется бригадир.

Он сам работает с полной 
отдачей, такого же отноше
ния к делу требует и от 
других. Результаты целе
направленного, ударного 
труда говорят сами за себя.

Мартовское задание скре
перисты выполнили на 208 
процентов. При плане .13,3 
тысячи рублей освоено фак
тически 27,7 тысячи руб
лей. Выполнение строитель 
но-монтажных работ собст
венными силами составило 
185 процентов. Выработка 
на одного работающего ре

кордная по СУМР и состав
ляет 219 процентов.

За первый квартал брига
де присуждено первое ме
сто в социалистическом со
ревновании. План по ген
подряду выполнен на 151 
процент. Освоено государст
венных средств на 21,5 ты 
сячи рублей больше плана. 
Объем строительно-монтаж- 
ных работ собственными си 
лами. составляет 110 про
центов.

Подобными темпами скре
перисты идут и сейчас.

iB ответ на письмо Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева к 
труженикам нашей области 
скреперисты решили рабо
тать без отстающих экипа
жей.

0. ГАВРИЛОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ СУМР.

ПЕРВЫЕ 
ШАГИ

Комаомольская органи
зация аппарата управле
ния АТХ создана всего 
месяц назад, но уже 
Серьезно о себе заявляет.

Комсомольцы, напри
мер, взяли шефство над 
выпуаном стенгазеты уп
равления «Автомоби
лист».

Первый номер появил
ся к дню коммунистиче
ского субботника. Второй 
посвящен празднику 
1 Мая. Газета нарядно 
оформлена, богата по 
содержанию, зд есь  и пе- 
1редовая об истории празд 
новация Дни международ
ной солидарности. Итоги 
работы коллектива в 
1977 году. Названы име
н а  передовиков тов. Брев- 
яова, Иванина, Демина и 
других.

Через газету партий
ная, профсоюзная, комсо 
мольская организации 
АТХ обращаются ко всем 
работникам с призывом 
высоко держать знамя 
предъюбилейного соревно
вания.

Ответственная за вы
пуск автомобилиста ин
женер планового отдела 
Надежда Колесниченко.

В. СУХИНОВ, 
наш рабкор.

Ветеран остается в строю
Долгий путь прошел по 

фронтовым дорогам Алек 
сандр Иванович Горбу
нов. З а  воинские подви
ги он награжден боевыми 
наградами. Сейчас вете
ран  войны трудится на 
мирном фронте, строит 
объекты ТЭЦ - 2. Б рига
да В. Рыжкова, где 
«работает А. И. Горбунов, 
одна из лучших в управ
лении строительства 
«Промстрой». Норма вы 
работки в этом коллектив 
ве  составляет 1 4 0 — 145 
процентов.

Л. ЛАГУТИНА, 
начальник ОТиЗ 

УС «Промстрой».

К ЗАВЕРШ ЕНИЮ  УЧЕБНОГО ГОДА 
В СИСТЕМЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 

И ЭКОНОМИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ  
ТРУДЯЩИХСЯ

ВРЕМ  ПОДВОДИТЬ 
И Т О Г И

С . СИСТЕМЕ политиче- 
^  ского и экономиче

ского образования насту
пает ответственный пери
од, связанный с  заверш е
нием текущ его учебного 
года. ;В партийных орга
низациях стройки Идет 
подготовка к проведению 
итоговых занятий, кото
ры е состоятся с 16 по 30 
мая.

Неплохо поставлена эта 
работа в УС «Пром
строй», где уже составлен 
график их проведения, с о 
стоялось инструктивное 
совещание с пропаганди
стами, -где они получили 
соответствующие роком ей 
дации, темы и вопросы. 
Семинары с пропаганди
стами по завершению те
кущего учетного года со
стоялись такж е в УС «За- 
шодстрой», УСМ Р, «Вол- 
годонсканергожилстрой» и 
других подразделениях 
треста.

В о врем я подведения 
итогов учебного года, пред 
стоит закрепить получен
ные знания, обобщить на
копленный опыт, опреде
лить пути дальнейшего 
совершенствования учеб
ного процесса. Оценивать
ся будет не только идей
но-теоретический рост слу 
шателей. но и влияние 
полученных ими знаний 
на повышение трудовой и 
общественно - политиче
ской активности.

Этот учебный год зна
менателен глубоким у с
воением материалов XXV 
съезда КПСС. В центре 
внимания слушателей и 
пропагандистов находятся 
такж е материалы октябрь
ского <1976 г.) пленума 
ЦК КПСС, постановление 
«О 60-й годовщине Вели
кой Октябрьской социали
стической революции», 
речь товарищ а Л. И. 
Бреж нева на XVI съезде 
профсоюзов СССР и дру
гие партийные документы.

Основное содержание 
партийной учебы состав
ляет углубленное изуче
ние решений и м атериа
лов XXV съезда КПСС. В 
этих целях в соответствии 
с постановлением ЦК 
КПСС «О задачах партий 
ной учебы в свете реш е
ний XXV съезда КПСС» 
(в подразделениях треста 
изучались специальные 
курсы по материалам 
XXV съезда нашей п ар 
тии.

Пропагандистам необхо
димо закрепить получен
ны е слуш ателями знания, 
связать их с решением 
конкретных задач, стоя
щ их перед партийными 
организациями, способст
вовать мобилизации кол
лектива строителей на ус 
лешное /выполнение глав
ного задания иода—сдать 
(первую очередь Атомма- 
ша к 60-летию Великого 
Октября.

Важное место на итого
вых занятиях будут зани
мать вопросы теории, 
.внутренней и внешней по 
литики партии, разрабо
танные XXV съездом 
КПСС, учение о развитом 
социалистическом общ ест
ве и его перерастании в 
коммунистическое. Вопро
сы  экономической страте
гии партии, узловы е проб
лемы развития экономики 
н а  современном этапе, 
социально - • экономиче
ские аспекты десятой пя
тилетки должны рассмат
риваться в тесной связи 
с решением задач, стоя

щих перед трудовым кол
лективом, где работают 
слуш атели. Неоюходимо 
смелее вскрывать и приво 
дить в действие имеющие
ся резервы, шире распро
странять передовой опыт 
в строительстве.

Q НАЧАЛЬНОМ  я  сред 
^  .нем звеньях системы 

партийной учебы итого
вые занятия рекомендует
с я  проводить в форме со
беседования по теме или 
изученному кругу вопро
сов.

В  начальных политшко- , 
лах по курсу «А ктуаль
ные вопросы (ПОЛИТИКИ 
КПСС» рекомендуется 
провести итоговые заня
тия по одной теме: «XXV 
съезд  КПСС о задачах по 
вышения эффективности и 
качества работы» или 
«Программа дальнейшей 
борьбы за  мир и меж ду
народное сотрудничество,, 
з а  свободу и н е з а в и с » ^  
м.ость народов». w

В  остальных политшко
лах начального звена про
водятся итоговые собесе
дования по одной из ак
туальных тем учебной 
программы, определяемых 
пропагандистами совмест
но с парткомами управ
лений.

В  школах основ м арк
сизма - ленинизма по кур 
су «Политика КПСС — 
марксизм-ленинизм в дей
ствии» итоговое занятие 
нужно провести в форме 
собеседования по одной из 
тем: «Повышение эф ф ек
тивности производства и С 
(качества работы — важ- 
нейшая составная часть 
акон ом ич ее к ой с т рат е ги.ч 
КПСС» или «XXV съезд 
КПСС об экономической 
стратегии партии».

В остальных школах 
среднего звена системы 
партийной учебы, где изу
чалась история КПСС, ито 
говые занятия следует 
провести в форме зачетов 
по основным вопросам 
курса.

В высшем авене партий
ной учебы итоговые заня
тия рекомендуется прове
сти в форме теоретиче. 
ских конференций, зачет
ных рефератов, семинар
ских занятий. На теорети
ческих конференциях сле
дует рассмотреть следу
ющие темы: «КПСС —
организатор победы соци
алистической революции, 
руководящ ая и .направля
ющ ая сила в строительст
ве ком м унизм а»,(«эф ф ек
тивность общественного 
производства и качества 
работы». Целесообразно, 
чтобы для руководящих 
кадров, инженерно-техни
ческих работников основ
ным содержанием стало 
рассмотрение вопросов со
верш енствования .управле
ния экономикой в услови
я х  развитого социализма.

В системе комсомоль
ского политического обра
зования учебный год з а 
канчивается Ленинским 
уроком «Революционный 
держ им шаг», посвящ ен
ным участию комсомоль
цев и молодежи в подго
товке к  достойной встрече 
60- летия Октября. Итого
вые занятия должны спо
собствовать росту трудо
вой и общественной актив
ности молодых строителен 
Атоммаша, развитию со- * 
ревнования за  почетное 
право подписать рапорт 
Ленинского комсомола 
Центральному Комитету 
партии к  60-летию Вели
кого Октября, широкому 
развитию движения «П я
тилетке эффективности и

(Окончание на 3-й стр.).
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ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ АТОММАША—  
К 6 0 - Л Е Т И Ю  О К Т Я Б Р Я

Комсомсльско-молодежная брига
да В. В. Бавыкина (нижний ряд, 
iiTopoii справа) успешно трудится 
на главной корпусе завода Атом-

маш, перевыполняя сменные за
дания в полтора раза.

Фото В, Яшина.

Бьем тревогу!

КОГДА НЕНАДЕЖНЫ ТЫ ЛЫ

ВРЕМЯ ПОДВОДИТЬ 
И Т О Г И

Сколько
можно
ждать?

Опта л у бк ой вс е воз м ож 
.н.ои .конфигурации за 
полнен сейчас котловал 
лабораторного корпуса 
главного цеха завода. 
Что и говорить, строи
тели опешат. Хотя еще 
много дней осталось до 
я-уека, но еще больше 

'„дел надо сделать. Тем 
Оолее, что сегодня воз
ведение лабораторного 
корпуса «выбилось» из 
нолей.

— На целый этаж 
отстали от граф ика,— 
рассказывает началь
ник участка СМУ-8 уп
равления «Заводстрой» 
В. Бантория.

■Причины тому есть 
всякие, «о  самая вес
кая из них — медли
тельность с убп одрядч и- 
на. Согласно графику 
строительному улравле 
>нию механизирован
ных работ предписыва
лось в апреле произве
сти обратную засыпку 
и уплотнение грунта, 
и к  12 апреля устано
вить подъемный кран, 
чего не было сделано. 
Так родилась пробле
ма, которой могло и не 
быть: объект буквально 
завален сборным ж еле
зобетоном , а монтиро
вать его нечем, нет 
крана.

Бригада И. Сурнина, 
которая работает иа ла 
бораторном корпусе, 
пошла на- крайность. 
Реш ила использовать 
для монтажа сборного 
железобетона кран 
« ДЭК». Эксп ери мен т
закончился неудачно: 
стрела крана не выдер
ж ала нагрузки и пере
ломилась. Из-за этого 
не только монтаж, но и 
и укладка монолитного 
бетона была прекращ е
на. В результате — 
шесть дней простоя, и 
потеря примерно пяти 
ты сяч рублей. Для 
бригады, работающей 
■на подряде, такой удар 
весьм а чувствителен.

Лабораторный корпус 
— объект пускового 

(комплекса. З а  его стро
ительство ответствен
ность несут генподряд
чик СМУ-8 и субпод
рядчик СУМР. И х са
моустранение от реш е
ния этой задачи нано
сит ощутимый вред.

М. ФАРИТОВ.

Административно - бы
товые блоки (АБК-1 и 
АВК-2) корпуса №  I за 
вода входят в состав пус
кового. комплекса. Поэто
му все, что мы говорим 
сегодня о первой очереди 
Атоммаша - (темп, качест
во,.-ритм), в полной мере 
относится и к этим объ
ектам.

Срок ввода в экоплуа.. 
тацню АБК-1 — седьмое 
ноября. Около миллиона 
■рублей предстоит освоить 
до пуска. На несколько 
сот тысяч рублей больше 
объем работ на А ВК-2, 
строительство которого 
намечено завершить в де
кабре этого года. И хотя 
разнится время пуска объ 
ектов, чувствуется одно
сторонний подход в ре
шении этой тематической 
задачи. В общем итоге 
это выглядит так: план 
первого квартала по со
оружению администра
тивно-бытовых корпусов 
выполнен на 88 процен
тов, апрельское задание 
также провалено. Если 
брать каждый А Б К  от
дельно, то картина выри
совывается еще печаль
нее.

Бригада коммуниста 
Владимира Буцина взяла 
подряд на строительство 
А БК-1. К пятому октяб
р я *  общестроительные .ра
боты должны заверш ить
ся. Так записано в доку
ментах. A IB м ае бригада 
обязана закончить подзем 
тую  часть и смонтиро
вать первый этаж зда
ния. Вроде бы и дела 
идут неплохо у Буцина: 
план прошедшего меся
ца выполнен. Но вот 
бригадир достает блокнот, 
где у него произведены 
нехитрые расчеты, и вы
ясняется, что бригада в 
прошедшем месяце на 30 
процентов работала ни
же своих возможностей.

Собственно, вопрос упи
рается в организацию 
труда. Абсурдом вы гля
дит такой факт, когда 
рабочие, надрываясь, тас 
кают на своих плечах 
тяжелую арматуру, дос
ки, в то время, как рядом 
с ними стоит без дела ба
шенный кран. А  ведь 
именно так и было в кон
це апреля. Котлонадзор 
запретил использование 
башенного крана на 
А БК -1, поскольку име
лись нарушения проекта

производства работ. Н а
рушение вскоре было уст
ранено, но главный инже 
нер СМУ-9 Б. Молчанов 
не побеспокоился попро
сить товарищей из котло
надзора снять ранее на
ложенный ими запрет. И 
башенный кран четыре 
дня простоял без дейст
вия. Ответственности за 
это никто не понес.

Руководители СМУ-9 
не проявили инициативы, 
чтобы помочь бригаде 
Буцина, и не проанализи
ровали обстановку на 
А БК-1. А вот такое отно
шение самоуспокоенности 
кап раз-таки и  не нужно 
сейчас пусковому комп
лексу.

Невеселая обстановка и 
на строительстве АБК-2, 
где работает бригада 
Г. Селезнева из СМУ-8 
УС «Заводстрой». Брига
да также на подряде. С 
первого апреля она долж 
на вести монтаж сбор
ного железобетона, но 
колонны, регеля, балки, 
плиты перекрытия — все 
это еще где-то на заводе- 
изготовителе. В ПТО 
СМУ-8 срок начала работ 
перенесли на первое мая, 
но время прошло, а желе 
зобетсна все нет. Его по
ступления ожидают со дня 
на день, но А Б К -2  не 
подготовлен к монтажу. 
Еще в апреле строитель
ное управление механи
зированных работ, где на 
чальником П. Котляров, 
обязано было завершить 
обратную засыпку грунта 
и смонтировать башен
ный кран. Но ни того, ни 
другого сегодня нет, и 
работы на этих участках 
практически не ведутся. 
А  ведь заявка на кран 
была подана в СУМР еще 
первого марта.

Не производят механи
заторы обратную засып
ку грунта и на А БК-1. И 
тоже этим ставят под уг
розу дальнейшую работу 
бетонщиков.

Вывод напрашивается 
'один. В СУМ Ре не пони
мают важности работ, ко
торые должна выполнить 
их организация. А руно- 
водителя СМУ-9 и СМУ-8 
УС «Заводстрой» вместо 
того., чтобы бить треногу, 
заняли позицию выжида
ния.

М. ВОЛОСНИКОВ.

(Оконч. Нач на 2-й стр.).
качества —  (энтузиазм и 
творчество молодых!», ус
пешному проведению удар 
ной вахты комсомольцев 
и молодежи «60-летию 
Октября — 60  ударных 
недель!».

Примерный план Ленин 
ского урока опубликован 
в  газете «Комсомолец» за 
26 апреля 1977 года.

В текущем учебном го
ду работало 180 школ в 
системе экономической 
учебы строителей. Подве
дение итогов учебы будет 
своеобразным смотром 
•вклада слуш ателей в ре
шение п р о изв о дстван н ых 
и воспитательных задач, 
стоящих перед коллекти
вами управлений, смотром 
действе нн ости по л у ченн ы х 
знаний.

Формы и методы подве
дения итогов учебного го
да выбираются в зависи
мости от того, заканчива
ется изучение курса пол
ностью или будет продол
жено в следующем .году.

Д ля строителей, eaiBep- 
шающи.х изучение курсов 
«Основы экономических 
зданий» и «Социализм и 
труд» следует провести за 
четы. При завершении изу 
че.ния курсов «Основы 
экономики и управления 
производством», «Труд ру  
ководителя», «И нженер
ный труд в социалистиче
ском обществе», — итоги 
подводятся в виде эконо
мических конференций, с 
подготовкой рефератов. 
Примерные вопросы и те
мы рефератов опублико- 

»

В ВОЛГОДОНСКЕ со 
стоялось очередное за 

седание областного штаба 
по строительству Атомма
ша:. Решением областного 
комитета партии началь
ником штаба утвержден 
секретарь обкома КПСС 
А. А. Исаев.

Были рассмотрены во
просы строительства про
мышленных объектов и 
объектов ж илья и  соц
культбыта. Отмечалась 
неудовлетворительная р а
бота субподрядных орга
низаций. Так, трест «Ро- 
стовгражданстрой» из 
110 ты сяч рублей за че
тыре месяца 1977 года 
осворл в Волгодонске вое 
го лршь 15 тысяч рублей. 
Несколько раз переносил 
ся  срок сдачи в эксплуа
тацию кафе на 76 мест. 
Однако до сих пор ра
боты н а  этом объекте не 
закончены.

Слабые темпы у под
разделений стройтреста 
№  3 «Главсевкавстроя». 
Этому тресту необходимо 
в  июне сдать универмаг 
на площади Победы, в 
августе — дом №  15 и 
спортзал, мастерские тех
никума, в октябре — дом 
№  18. Но руководители 
треста не приняли мер, 
чтобы выполнить . эту за
дачу. Практически рабо
чие трудятся только в од
ну смену, а возможности 
второй смены не исполь
зуются, как не исполь
зуются они и в тресте , 
«Севкавтрансстрой». Н е
удовлетворительно ве
дется благоустройство 
возле сданных этим тре
стом домов по улице

Ий В Ш Е -
Коллектив энергоучаст

ка люд руководством 
А. П. Горбачева доби
вается высоких экономи
ческих показателей, зна
чительно перевыполняет 
план по росту прибыли.

Сейчас рабочие, инж е
неры , техники упорно ра
ботают над выполнением 
социалистических о’бяза

ваны в  «Экономической 
газете» №  16, 17, 4 6 — 51 
за 1976 год.

;В том случае, если изу 
чеиие курсов «Основы 
экономических знаний», 
«Социализм и труд» не 
завершено, итоги следует 
подвести в ииде собеседо
вания .по /вопросам, обсуж 
дение которых . позволит 
■закрепить знания по прой
денной части /курса, прив
лечь внимание слуш ате
лей к  актуальным проб
лемам экономического раз 
вития, выполнения зада
ний и обязательств на 
1977 год.

\В школах, где обучают
ся руководители, инженер 
л о - тек н ичес ни е р абот яи  к и 
учебный год лучше всего 
заверш ить проведением те 
оретических конференций 
по актуальным экономиче
ским проблемам на темы: 
«XXV съезд  КПСС об 
экономической стратегии 
партии в развитом социа
листическом обществе», 
«Главная задача десятой 
пятилетки и повышение 
эффективности обществен 
ного производства», «Со
циалистическое соревнова
ние и его роль в борьбе 
за достойную встречу 60- 
летия Великого Октября».

' /В школах коммунисти-

М. Горького. Управляю
щий трестом Ф. Дмит
риев, объясняя причины 
отставания от тематики, 
сослался на то, что в о р 
ганизации, в общем-то, 
нет опыта по .силикатиза
ции грунта (этот метод 
используется вместо буро- 
набивных свай). Но все 
дело в том, что нет вто
рой смены работающих.

Первого мая в наш ем 
городе должно было на
чаться троллейбусное 
движение. Но по ряду 
причин этого не произо
шло. В частности, не под
готовлена до]х>га. Особен 
но плохо работает ДРСУ. 
Было отмечено, что каче
ство дорог на троллей
бусной линии очень низ
кое. Кроме того, «Глав- 
севкавстрой» не подгото
вил тяговую подстанцию 
по улице Морской.

Из всех субподрядных 
организаций только «Мос 
тоотряд-10» отмечен в 
качестве лучшей. К 60- 
летию Великого Октября 
строители сдадут мост на 
.выходе из города Волго
донска через судоходный 
канал имени В. И. Лени
на, и  магистральный га
зопровод, а  к 25 мая — 
мост н а объездной доро
ге от мясокомбината до 
трассы на Ростов через 
оросительный канал.

На заседании отмеча
лось, что по-прежнему 
низкие темпы строитель
ства автодорог Ц имлян
ск а я — Конетантиновск и

ЭНЕРГЕТИКИ
тельств, взятых в честь 
60-летия .Великого Ок
тября. Они дали слово 
выполнить годовой план 
ко Дню энергетика и  
сдать объекты с оценкой 
«хорошо». Обязательства 
предусматривают внед
рение рационализатор-, 
ских предложений, сниже 
няе потерь в  электриче-

ческого труда итоговые 
занятия проводятся по 
тем же рекомендациям, 
что и для экономических 
школ.

■Необходимо добиваться, 
чтобы итоговые занятия 
были своеобразным отче
том каждого слуш ателя- 
коммуниста, комсомольца 
о его [заботе по повы
шению своей сознательно
сти и трудовой .активно
сти, стали стимулом к ре
ализации полученных зн а
ний на практике.

Подвести итоги учебы — 
это значит всесторонне 
проанализировать .проде - 
данную работу, обобщить 
все лучшее, что накопле
но партийными организа
циями по выполнению по
становления ЦК КПСС 
«О задачах партийной 
учебы в свете решений 
XXV съезда КПСС», вы я 
вить недостатки, которые 
имели место в ходе уче
бы, определить меры по 
их устранению. Важное 
значение будет иметь р ас 
смотрение на собраниях 
ком м унист ов, з ас едани ях 
партийных комитетов и 
бюро хода /выполнения по
становления ЦК КПСС, 
итогов текущ его и подго
товки к  предстоящему 
учебному году.

Л. АБРАМОВА, 
заведующая кабинетом 

политического 
просвещения треста.

Цимлянская — М о р о- 
30,век, на сооружении 
взлетной полосы Цимлян 
ского аэропорта.

Из промышленных 
объектов детальному аиа 
лизу подвергнуты объ
екты  первой очереди за 
вода и производственной 
базы.

Общее замечание, ко
торое было сделано н а  
штабе —• это низкая про
изводительность второй 1И 
третьей смен, слабая о р 
ганизация труда на всех 
объектах. Устранение ука 
занных недостатков долж 
но стать главным в рабо
те руководителей и  спе
циалистов всех организа
ций, задействованных в 
сооружении завода.

В работе штаба приня
ли участие первый секре
тарь областного комитета 
партии И. А. Бондаренко, 
заместитель министра 
энергетики и электрифи
кации СССР Н. М. Иван
цов, заместитель минист
р а  энергетического маши
ностроения СССР Ю. А. 
Ефимов, председатель 

облсовпрофа В. Н. Б ара
новский, первый секре
тарь областного комите
та ВЛКСМ Ю. А. Дерга- 
усов, первый секретарь 
Волгодонского ГК КПСС 
И. Ф. Учаев, ответствен
ные работники горкома 
партии я  горисполкома, 
руководители треста 
«Цолгодонскэ н е р  г о- 
строй».

ских сетях и другие пунк 
ты.

Тон в предъюбилейном 
соревновании задают ра
бочие бригады М. М. С у
хова, обмотчица электро- 
ремоятного цеха А. Г. 
Субботина, ш офер-элект
рик В. И. Скакунов, сле
сарь котловагона Н. Н. 
Молотов я  другие.

В. КУЗНЕЦОВА, 
инженер ОГЭ треста.

Замешки с заседания областного штаба----------

НИЗКИЕ ТЕМПЫ

М. МИХАИЛОВ.
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Н М  НИ 
ВОЛЛ

Ж ивем мы на восьмом 
этаже в девятиэтажке 
№  6 по улице 30 лет По
беды. Когда получили 
квартиру, были рады, что 
восьмой этаж достался— 
меньше шума, пыли. Те
перь завидуем обладате
лям квартир на первом- 
втором этажах. Дело в 
том, что на верхних эта
жах часто не бывает во
ды. Для того, чтобы на
брать хотя бы чайник, 
Приходится часами деж у
рить у открытого крана. 
Искупаться же можно 
лишь в 2 — 3 часа ночи.

Н. БАЖЕНОВ,
водитель ЖКК,

Мы, жильцы общежи
тия №  1, что по улице 
50 лет СССР, испыты
ваем неудобства от того, 
что часто не бывает во
ды. Вернее, на нижних 
этажах она есть, а на 
4-5 — с перебоями. Слу
чается, что уходим ут
ром « а  работу, даже не 
выпив чаю.

Неужели нельзя что- 
нибудь предпринять, что
бы напор воды был боль
ше?
Т. МАКАРОВА, Л.ЯКО  
ВЕНКО и другие (всего 
10 подписей).

ОТ РЕДА КЦИ И . Пись
ма с жалобами на пере
бои в водоснабжении при 
ходят iK нам в редакцию 
часто. Прокомментировать 
их мы попросили главно
го инженера Ж К К треста 
«Волгодонскэнергостро й» 
А. Ф. Терехова.

— Вся вина того, что 
по улицам 30 лет Побе
ды и 50 лет СССР часто 
бывают перебои с водо
снабжением, лежит на ра 
ботнинах управления 
строительства «Ж ил
строй». В подвалах девя
тиэтажек по улице 30 лет 
Победы по проекту доля? 
ны быть установлены 
подкачивающие насосы.

Когда дома сдавались, 
строители объяснили, что 
насосы эти не поступили, 
но должны поступить в 
самое ближайшее вре
мя, и будут незамедли
тельно установлены.

Прошло уж е около по- 
лугода. Насосы стоят в 
подвалах, «о  бездейству
ют. Работенки УС «Жил-, 
строй» все никак не мо
гут найти время, чтобы 
их смонтировать.

Что касается общежи
тия на улице 50 лет 
СССР, то управление 
строительства «Жил- 
строй» по проекту для 
увеличения напора воды 
должно было проложить 
водопровод между улица
ми Степной и Горького. 
Работы эти шланирова- 
лось выполнить еще в 
прошлом году, но до сих 
пор ничего не сделано. *

К работникам УС «Жил- 
строй» у нас есть также 
претензии по общежити
ям, расположенным на 
улице Морской. Там в 
душевых очень плохо еде 
лана гидроизоляция пола. 
Вода проникает в подва
лы, подтачивает фунда
менты здания. В УС 
«Ж илстрой» должны бо
лее ответственно отно
ситься к выполнению 
своих обязательств.

СОЛНЦЕ,  В О З Д У Х  И Р Е К А
Солнечным майским 

днем работники автохо
зяйства нашего треста с 
семьями организованно 
выехали за город н а  cb o jq  
новую базу отдыха. База 
расположена на берегу 
Дона в районе села Но
во-Соленое. Приехавшие 
разместились на борту 
теплохода «Антон Мака
ренко», подаренного стро 
ителям Атоммаша работ
никами Ростовского вер
толетного завода. В мар- 
те-апреле сюда каждое 
воскресенье приезжала 
комсомолия АТХ — ре
бята ремонтировали суд
н о — и вот сегодня бе
лоснежный красавец пред 
стал перед гостями во 
всем своем великолепии.

Состоялся митинг. Тру
дящихся с открытием но
вой базы отдыха поздра
вили присутствующие 
здесь управляющий тре
стом Ю. Д. Чечни, заме
ститель секретаря парт
кома треста А. Д. Мнло- 
ванов, начальник АТХ 
И. И. Муругов. И. И. Му- 
ругов в своем выступле
нии обрисовал перспек
тиву создания в будущем 
на основе открывшейся 
сегодня базы целого оздо 
ровнтельного комплекса.

От имени трудящихся 
автохозяйства выступил 
водитель автоколонны 
№ 4 А. И. Дорофеев. Он 
отметил, что создание но
вой базы является лишь 
одним из мероприятий, 
проводимых профсоюзным

комитетом АТХ по орга
низации отдыха трудя
щихся.

А потом отдыхающих 
пригласил на свой кон
церт вокально-инструмен
тальный ансамбль АТХ 
«Вега».

На теплоходе автомоби
листы посетили читаль
ный и шахматный залы, 
устроенные в бывших по
мещениях кают-кампа
ний. На палубе — откры
тый кинозал, танцпло
щадка.

Воздух чист, напоен ве
сенними ароматами. Лас
ково греет солнце. Хоро
шо в такой денек поси
деть с удочкой у реки. 
Сегодня здесь собралось 
много любителей рыбной 
ловли. Обмениваются сво 
ими наблюдениями, спо
рят.

С волейбольной пло
щадки доносятся удары 
мяча, голоса игроков, 
смех. Много народа собра 
лось у теннисных столов. 
Группа молодежи окру
жила гитариста. Звучат 
песни.

Все приехавшие 2 мая 
на базу отдыха остались 
довольны выходным днем.

— Получили хороший 
заряд бодрости н здо- 
рогья, обязательно при
едем сюда еще! — Вот 
мнение каждого, кто 
здесь отдыхал.

А. САВЧЕНКО, 
гл. экономист АТХ.

Фото С. Ленкина.
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За короткой строкой 
благодарности

Болес 1000 человек обе 
дают ежедневно в открыв 
шейся недавно по улице 
Ленина диетической столо 
вой №  15. Столовая рас
положена в районе обще
житий, и большинство ее 
посетителей — строители 
Атотеиаша.

Время обеденного пере
рыва. Расторопно работа
ют стоящие на раздаче 
девушки в белоснежных 
халатах и вамрахмален
ных до хруста колпаках- 
коеымках.

Обращаюсь к  сидящему 
за крайним столиком че
ловеку в  рабочей спецов
ке.

— Как, н а  ваш  взгляд, 
приготовлен сегодня обед?

— Обеды здесь почти 
мак из дома. Все очень 
внусно, приготовлено из 
свежих продуктов.

О там, что обеды в этой 
столовой всегда (высоко
качественны, говорят и 
записи в книге отзывов. 
Вот некоторые из них:

«Мы, работники УС 
«Ж илстрой», благодарим 
работников столовой № 15 
за вкусный обед, за раз
нообразные блюда, а так
же за хорошее обслужи- 
'вание. Ж елаем успехов в 
работе.

Бригада 
Д. Ф. Овсянниковой». 
«Мы проживаем в об

щежитии №  7 и часто 
обедаем в этой столовой. 
Очень благодарны пова
рам , обслуживающему 
персоналу за  отличную пи
щу, вежливость. Ж елаем 
больших успехов и хоро
шего настроения.

Бетонщики ОМУ-4 
УС «Ж илстрой», 

Украинский, Минин, 
Олдверев, Боженко».

Об организации работы 
в столовой №  15 расска
зывает ее директор Т. Ф.

Пылава:
— В нашей столовой 

широко развито движение 
наставничества. Молодым 
поварам, прибывшим по 
распределению после окон 
чания Ростовского кули
нарного училища, помога
ют работники с более зва 
чительным стажем. Про
водят с ними беседы, кон
сультации, проверяют их 
работу, делают критиче
ские замечания.

Антонине Оболонской и 
Марине Ш умик по окон
чании училища присвоен 
самый высокий, пятый 
разряд. Но опыта у дево
чек все-таки было мало
вато, хотя они и отлично 
знали теорию. Сейчас де
вушки с помощью заве
дующей производством 
столовой, Полины Гри
горьевны Тищенко и диет
сестры Галины Максимов 
ны Милковой овладели 
тайнами поварского ис
кусства, сами скоро смо
гут стать наставницами 
молодых поваров.

В том, что обеды здесь 
неплохие, заслуга и каль
кулятора Зинаиды Иванов 
ны  Моисеенко, которая 
вместе с заведующей про 
изводством проверяет за
кладку блюд, снимает 
пробы.

Диетическая столовая 
по своей специфике отли
чается от обычной рабо
чей столовой или кафе. 
Цель ее — обеспечение 
посетителей лечебным пи
танием. 'Составлением ме
ню по той или иной диете 
занимается диетсестра Га
лина Максимовна Милко- 
ва. Но этим ее работа не 
ограничивается. Милкова 
организует с поварами за
нятия, семинары по орга
низации диетического пи
тания, читает лекции. Бла 
годаря стараш йш  Милко-

вои в столовой в ооразцо- 
аом порядке справочная 
документация. Повар в 
любую LMinHyTy может за
глянуть в карточку с тех
нологией приготовления 
того или иного блюда.

Галина Максимовна 
всегда готова дать кон
сультацию посетителю, 
желающему знать, какая 
диета будет для него наи- 
оолее полезной,

Работники столовой ста
раются. чтобы пища была 
не только (вкусной, све
жей, но разнообразной. 
Стремимся, чтобы всегда 
в меню были овощные 
блюда — салаты , вине
греты.

В коллективе столовой 
№ 15 здоровая атмосфе
ра. Между людьми—от
личные взаимоотношения, 
весь коллектив стремится 
•отлично выполнять свое 
дело. Хорошо нала
жен контроль и учет за 
работой каждого повара, 
за каждое блюдо автор 
получает оценку по пяти
балльной системе. Заведу
ющая производством н а
целила коллектив рабо
тать не только добросо
вестно, но и творчески. 
Каждый повар старается 
из одних и тех же про
дуктов приготовить не
сколько блюд. Повара 
такж е следят за эстетиче
ским оформлением ку
шанья.

Люди вкладывают в свой 
труд душу, поэтому в кни
ге отзывов встречаются 
Лишь записи, подобные 
такой: «Прощу админист
рацию столовой №  15 от
метить благодарностью 
смену старшего повара 
М крткчевой за очень 
вкусное приготовление 
обедсв. Эта смена работа
ет дружно, на высоте и 
ку  л ьт ура ^бел ужи и ап и я ,

П. Васильев, 
ж илец общежития № 5».

Г. СЛЮСАРЬ.

Спорт
И Д У Т

О Т Б О Р О Ч Н Ы Е
И Г Р Ы

В шахматном клубе на
шего города проходят от
борочные игры для учас
тия в соревновании на 
первенство области. В 
ник (участвуют (восемь иг
роков — представителей 
разных организаций, горо- 

. да. Стройку Атоммаш 
представляют два игрока 
— перворазрядника: Юрий 
Перепелкин, художник 
Р Б З , и Леонид Виноку
ров, мастер «Гидроспец- 
строя».

С 20 по 29 мая в ш ах
матном клубе состоится 
полуфинал личного пер
венства по русским шаш
кам.

В. ЛЕОНИДОВ  
наш рабкор.

ф Юмор
НЕ СЛЫШ НО

Гид о б р а щ а е т с я  к  гр у п п е  
ту р и сто в :

— Е сли  д ам ы  на м и н у т 
к у  за м о л ч а т , м ож н о  б удет  
у с л ы ш а т ь  с т р а ш н ы й  р ев  
Н и агар ск о го  водоп ад а.

УТОЧНЕНИЕ
— Ты  зн а е ш ь , я  к у п и л  

м о то ц и кл . Х очу п о е зд и ть  по 
свету .

— По к ак о м у : по том у
или  по этом у?

ОШ ИБКА
— П очем у  вы  з а я в л я е т е  

о к р а ж е  с  так и м  о п о зд а н и 
ем? В едь вы  го в о р и те , что  
воры  п е р е в е р н у л и  в се  в  д о 
м е в в е р х  дном?

— Да, но с н а ч а л а  я  р е 
ш и ла, что  это  м у ж  и ск ал  
ч и стую  р у б аш к у .

ВЕЛИКИИ ПОЭТ
Р е д а к т о р  н ач и н аю щ ем у  

п оэту:
— Вы сам и  п и с а л и  эту  

поэм у?
— К аж дую  стр о ч к у .
— Я р а д  п о зн а к о м и т ь с я  

с вам и , м и стер  В айрон .

И. о. редактора 
М. МАРЬЕНКО.

Пятница, 13 мая

9.30 — «.Экран п р и к 
л ю ч е н ч е с к о го  ф и л ь м а» . 
«О гненны е ь е р с т ы » . Худо 
ж е с т в е н н ы й  ф и л ь м . 10.50
— « Л ен и н ск и й  у н и в е р с и 
т е т  м и лл и о н о в» . 14.00 — 
П р о гр ам м а  д о к у м е н т а л ь 
н ы х  ф и л ь м о в . 1. « П ар тн е
р ы » . 2. «С ем ь с т р а н — о д 
но м оре» . 3. « А р и аб ата»
— п е р в ы й  и н д и й с к и й  и с 
к у с с т в е н н ы й  с п у тн и к  
З ем л и » . 15.05— «О сновы  
с о в е т с к о го  за к о н о д а т е л ь 
с т в а » . 15.35 — К о н ц ер т 
Г о с у д а р с тв е н н о го  р у с с к о 
го  С евер н о го  н ар о д н о го  
х о р а . 10.20 — А. М еж и- 
р о в . «К о м м у н и сты , в п е 
ред!» . 17.00 — « З а  550 
т ы с я ч  то н н  д о н с к и х  
о во щ ей » . 18.00 — Д ень 
Д она. 18.15 — < В
к аж д о м  р и с у н к е  солн ц е» . 
18.45 — «М осква и м о ск 
ви чи » . 19.15 — « Ф ан ф а р  
с е р е б р я н ы е  зв у к и » . Те
л е в и зи о н н ы й  м у з ы к а л ь 
ны й ф и л ь м . 19.50 — «Н а
ш а б и о г р а ф и я . Год 
1945-й». 21.00 — «В рем я» .
21.30 — К и н о п ан о р ам а .
23.00 — Ч ем п и о н а т  Ев
р о п ы  по с п о р ти в н о й  ги м 
н а с ти к е . Ж ен щ и н ы . M iw  
го б о р ье . П ер ед ач а  и з 
П раги . 23.45 — Н овости.

Суббота, 14 мая

9.30 — «А БВ ГД ейка».
10.00 — «Для вас . р о д и 
тел и » . 10.30 — М у зы к ал ь  
н ая  п р о гр а м м а  «У трен 
н я я  почта»! 11.00 — « Б о л ь
ш е х о р о ш и х  т о в а р о в  >.
11.30 — « Р асск а 'зы  о х у 
д о ж н и к ах » . «Х удож ник 
И лья Г лазун ов» . Д ок у
м ен тал ь н ы й  ф и л ь м . 12.10
— « З ву ч и т  н ай » . П ер е
д а ч а  и з  К и ш и н ева . 12.40
— « П р и р о д а  и чело в ек* .
13.15 — Т и р а ж  «С п ортло
то». 13.25 — «Д виж ение 
б ез  о п асн о сти » . 13.55 — 
«В го с тях  у  ск а зк и » . 
« У д и в и те льн ая  и сто р и я , .г 
п о х о ж а я  н а  с к а з к у » . Ху-)ч 
д о ж еств ен н ы й  ф и льм .
15.30 — П р о гр ам м а поч
ты  « З д о р о вье» . 16.00 — 
« М у зы к ал ьн ы й  а б о н е 
м ент» . « К ам ер н о е  тв о р 
ч е ств о  Н. А. Р и м ского - 
К о р с ак о ва» . 16.30 — 
«С од руж ество» . Т ел ев и 
зи о н н ы й  ж у р н а л . 17.00 — 
«О чевидное — н е в е р о я т 
ное». 18.00 — Н овости.
18.15 — Ч ем п и о н ат Евро 
п ы  по сп о р ти вн о й  ги м н а
сти к е . Ж ен щ и н ы . 19.30 — 
«В д охн овляю щ и й  п р и м ер  
О ктября» . И н тер вью  Ге
н ер ал ь н о го  с е к р е т -р я  На 
родной  п ар ти и  П «нам ы  
то в ар и щ а  Р у б ен а  Д арио  
С оуса. 19.45 — < С  песней  
по ж и зн и » . Ф и нал  В сесо
ю зн ого  тел ев и : ионного 
к о н к у р с а  м ололы х  испол 
н и телей . 21.00 — ^В ре
мя». 21.30 — П р од олж е
ние к о н ц ер та  «С песней  
по ж и зн и » . 23 15 — 
Ч ем п и о н ат  Е вроп ы  по 
сп о о ти вн о й  ги м н асти к е . 
Ж ен щ и н ы . П ер ед ач а  и з 
П оаги . По о к о н ч ан и и  — 
Н овости.

Воскресенье, 15 мая

9.00 — Н овости. 9.10 — 
— «На за р я д к у  с т а н о 
ви сь!» . 9.3U — «Б уд и ль 
н и к» . 10.00 — «С луж у 
С оветском у  Сою зу!».
11.00 — К о н ц ер т н ы й  за л  
тел ест у д и и  ^.орленок». 
11.50 — «Хочу в се  зн ать» . 
К и н о ж у р н ал . 12.00 — 
« М у зы к ал ьн ы й  ки оск» .
12.30 — С е льск и й  час .
13.30 — Д. К аб ал евски й . 
«10 со н ето в  В. Ш ек с п и р а  
в п е р е в о д е  С. М арш ака» .
14.00 — *  Э тапы  б о л ьш о 
го п ути » . « Б о л ьш ая 
ж и зн ь  г . Х у д о ж ествен н ы й  
ф и льм . 15.25 — «К ниж 
н а я  л а в к а » . 16.05 — Му
з ы к а л ь н а я  п р о гр а м м а  «В 
ваш ем  дом е». 16.50 — 
М е ж д у н ар о д н ая  п а н о р а 
м а. 17.20 — П р о гр ам м а
м у л ьти п л и к ац и й  и н ы  х  
ф и льм о в : «В инни-П ух»,
«В инни-П ух и д е т  в го с 
ти», < В инни-П ух и д ен ь  
заб от* . 18.00 — Н овости.
18.15 — 4 К луб к и н о п у те- 
ш ествн й » . 19 .15— А. Л я
дов. .В о л ш еб н о е  озер о » . 
Ф и льм -ко н ц ер т . 19.20 —
< В п ерв ы е на э к р а н е  ЦТ-*. 
Ху д ож  ес тв е н н ы  й ф  ильм
< Д оч ки -м атери» . 21.00 —
. В рем я». И н ф о р м ац и о н 
н ая  п р о гр ам м а . 21.30 — 
З а к л ю ч и т е л ь н ы й  к о н ц ер т  
ф е с т и в а л я  и ск у с с т в а  *Мо 
с к о в с к н е  зве зд ы * . П ере
д ач а  и з Б о л ьш о го  т е а т 
р а  С ою за ССР. По о ко н 
чани и  — Н овости. I
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